

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 6 TA 2018/2019

16711060 - RYAN FAHREZA MUNIR

STATION	FEEDBACK
IPM 1 MATA	anamnesis sudah cukup baik; pemeriksaan visus jangan lupa meminta pasien menutup salah 1 mata; pemeriksaan segmen anterior tekniknya agak kurang tepat, perhatikan arah senter yg diarahkan ke pasien; keratoplastedo si pemeriksa melihat dr lubang kecil keratoskop; dx dan dd kurang tepat, bagaimana bisa muncul dx ini, kan yg merah kelopak mata dan konjungtiva. ayo dibaca lagi buku referensinya; penulisan resep kurang tepat, kemasan tube tapi cara menggunakan obat diteteskan. kalau tube berarti dioleskan bukan diteteskan; edukasi kurang tepat ke arah dx
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	Px lokalis: cara palpasi kurang mantap, tidak meraba daerah lutut apakah teraba hangat atau tidak, tidak mengecek ROM. asesment geriatri: pertanyaan terkait keterbatasan fisik masih kurang spesifik. Px penunjang: sudah betul3-3nya tapi tidak dilakukan intepretasi.. profesionalisme: sekiranya kalau memberat perlu dirujuk atau tidak.
IPM 2 THT	stadiumnya salah, terapi antibiotik harusnya yg oral bukan semprot hidung-kurang kasih obat suportif misal efedrin
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	anamnesis belum menanyakan riw peny dahulu, pengobatan dan kebiasaan, pemeriksaan blm menyebutkan usg leher, diagnosis tidak lengkap (hanya menyebutkan hipertiroidisme), diagnosis banding tidak tepat, terapi sudah tepat dgn PTU tp terapi tambahannya kurang tepat, edukasi tidak lengkap dan kurang tepat edukasi tidak tepat,) edukasi yang diberikan kurang (edukasikan tentang penyakit, penyebab dan cara mengatasinya serta edukasi terapinya)
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	
IPM 5 KARDIOVASKULER	biasakan lakukan pemeriksaan dulu baru minta hasil ke penguji
IPM 6 SISTEM RESPIRASI	pemeriksaan suhu tidak dikibaskan dulu term nya. palpasi tidak melakukan pemeriksaan fremitus. px penunjang cuma roentgen dan angka leukosit. diagnosis TB tapi dari anamnesis dan pemeriksaan penunjang masih kurang utk mengarah ke Dx TBC. tidak melakukan pemeriksaan penunjang gold standard. obat tidak ditulis jumlah, dosis salah.
IPM 7 INTEGUMEN	ax: oke. px fisik: cuci tangan juga setelah pemeriksaan. ukk kurang tepat, ukk primernya apa? kok hanya burrow eritema? regio kurang tepat jdnya cruris atau pedis? dx: oke tx; krg tepat pada kasus ini. mupirocin unt bakteri. edukasi: sampaikan ttg tatalaksana lanjutan lain ya
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	belum menanyakan r.sosial, belum cuci tangan sebelum px (yg dilakukan hanya setelah px), dx utama salah, DD hanya benar satu, omeprazole tablet tidak ada, adanya kapsul, dosisnya juga bukan 3x1. sukralfat juga dosisnya tidak tepat.
IPM 9 GENITOURINARIA	pemeriksaan fisik kurang lengkap, sehingga diagnosa jadi kurang tepat. Pemasangan kateter sebaiknya dikunci dan fiksasi. belajar lagi ya, pemeriksaan rectal examniation dan pemasangan kateter.